

#NORD-OST 01. Oktober 2024

Hot Dogs und gute Gespräche in Rostock

Mitte September fand in Rostock zum fünften Mal die Nachwuchskräftebegrüßung der EVG-Jugend Mecklenburg-Vorpommern statt. Diese ist insbesondere den neuen Auszubildenden gewidmet.



Der Vormittag begann in der neuen DB-Ausbildungswerkstatt, wo die neuen Azubis umfassend über die vielfältigen Leistungen der EVG und ihre Jugendarbeit informiert wurden. Dies bot ihnen eine wertvolle Gelegenheit, sich mit den Strukturen und Fondsleistungen vertraut zu machen.

Zur Mittagszeit wurden die Teilnehmenden mit leckeren Hotdogs verköstigt, was für eine angenehme Atmosphäre sorgte und den Austausch untereinander förderte. Am Nachmittag folgte dann das Highlight des Tages: die After-Work-Party. Diese entspannte Zusammenkunft ermöglichte es den Auszubildenden, sich in einem lockeren Rahmen besser kennenzulernen und Kontakte auch zu den vorherigen Jahrgängen zu knüpfen.

Die Stimmung war wieder einmal ausgelassen und positiv und die

Veranstaltung insgesamt ein voller Erfolg. Für die Azubis war es nicht nur lehrreich, sondern auch eine spannende Erfahrung, die sie als gelungen in Erinnerung behalten werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)